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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie haben sich die Gewerbesteuereinnahmen der Stadt Kassel aktuell 
im Vergleich zu den Vorjahren entwickelt? 
 
Bitte teilen sie uns das festgesetzte Vorauszahlungssoll zu den 
Stichtagen 15.2. und 15.5 für die Jahre 2006 - 2008 mit. 
Bitte teilen sie uns die Einahmen der Jahre 2006 und 2007 sowie die 
Einnahmen bis zum 28.2.2008 (aufgeteilt jeweils nach Monaten, 
getrennt nach Vorauszahlungen und veranlagten Beträgen) mit. 

 
2. Liegen der Stadt Kassel Informationen über die 

Gewerbesteuerentwicklung in den o.a. Zeiträumen aus den anderen 
hessischen Großstädten vor ? 

 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


